

Message from the President / Message du présidente

Dear CAML members,

By the time you are reading this, CAML's 2023 Conference and AGM will already have taken place as part of the Dialogues — International Music Research Conference, hosted at the Université Laval in honour of the 100th anniversary of its Faculty of Music. The conference will have been the first ever hybrid meeting of our association and marks the first joint congress of several related Canadian associations. I hope and trust that whatever challenges may have been experienced in the new meeting environment and context, that our members' participation, whether online or in person, was largely enjoyable.

We are clearly moving forward in the post-COVID world, where in-person meetings are once again possible. However, as an organization committed to the values in our Strategic Direction: "CAML is committed to equitable, diverse, inclusive, and culturally sustaining practices", we recognize the importance of providing ongoing opportunities for all CAML members to participate in our Association's events via hybrid/online access.

One thing that COVID has taught us is that maintaining strong community relationships is not only vitally important but easily managed. We don't even have to wait around for an annual event to connect, but can meet online virtually any time. We are

Cher·ère·s membres de l'ACBM,

D'ici à ce que vous lisiez ce message, la Conférence et l'AGA 2023 de l'ACBM auront déjà eu lieu dans le cadre de Dialogues — Congrès International de Recherche en Musique, tenue à l'Université Laval en l'honneur du 100e anniversaire de sa Faculté de musique. La conférence sera la toute première réunion hybride de notre association et marque le premier congrès conjoint de plusieurs associations canadiennes connexes. J'espère que, peu importe les défis qui ont pu être relevés dans le nouveau contexte et le nouvel environnement de réunion, la participation de nos membres, en ligne ou en personne, a été très agréable.

Nous progressons clairement dans le monde post-COVID, où les rencontres en personne sont à nouveau possibles. Cependant, en tant qu'organisation engagée envers les valeurs de notre orientation stratégique : « L'ACBM est engagé envers des pratiques équitables, diversifiées, inclusives et culturellement durables », nous reconnaissons l'importance d'offrir à tous·tes les membres de l'ACBM des occasions continues de participer aux événements de notre Association au moyen d'un accès hybride ou en ligne.

La COVID-19 nous a appris que le maintien de solides relations communautaires est non seulement d'une importance vitale, mais aussi facile à gérer. Nous n'avons même pas besoin d'attendre un événement annuel pour nous

in exciting times! With this in mind, CAML plans to offer more online opportunities for its members to share with each other, discuss challenges, talk about collections, and generally learn from and support one another.

I hope everyone will be able to take advantage of our beautiful summer weather, and I look forward to future "connections" with all of you.

Lucinda Johnston
CAML President (2023–2025)
University of Alberta Library
lucinda.johnston@ualberta.ca

connecter, mais nous pouvons nous réunir en ligne pratiquement n'importe quand. Nous traversons une période passionnante! Dans cette optique, l'ACBM prévoit offrir à ses membres davantage d'occasions de partager en ligne, de discuter des défis, de parler des collections et, en général, d'apprendre les uns des autres et de s'entraider.

J'espère que tout le monde sera en mesure de profiter de notre beau temps d'été, et j'ai hâte à nos futures interactions.

Lucinda Johnston
Présidente de l'ACBM (2023–2025)
Bibliothèque de l'University of Alberta
lucinda.johnston@ualberta.ca